

LOS VISADOS PARA NUEVAS VIVIENDAS CAYERON UN 66% EN LA REGIÓN EN 2009

DEBATE DE LAS PENSIONES

Los sindicatos calientan motores para el 2 de marzo



UGT y CCOO de Toledo preparan a conciencia la manifestación convocada para el 2 de marzo contra la propuesta del Gobierno de reformar el sistema de pensiones, en especial contra la prolongación de la vida laboral hasta los 67 años. **García Villaraco**, secretario general de CCOO, lanza claros mensajes a los trabajadores: "El sistema de pensiones no está en peligro, goza de buena salud; los trabajadores somos los primeros interesados en que haya buenas pensiones hoy y en el futuro y para ello cuentan con el compromiso total del sindicato". Los sindicatos realizan asambleas informativas preparatorias para que la convocatoria del día 2 resulte un éxito en Toledo. En la foto, Villaraco con **Rubén Martín**, secretario general de UGT Toledo

Ibercacao sustituye a Chocolates Dulcinea

La antigua fábrica chocolates Hosta Dulcinea, de Quintanar de la Orden, ha pasado a llamarse Ibercacao tras su adquisición por parte del grupo empresarial Lacasa, en unión con la empresa valenciana Macao Commodities Trading. Ambas compañías han adquirido el 90% de las acciones de Hosta Dulcinea, mientras que el 10% restante lo mantiene la familia fundadora de la empresa quintanareña (que en su día perdió el control de la empresa, que pasó a manos del grupo suizo que hasta ahora la explotaba).

las cuentas claras

Prado López Galán

La ley del embudo

Hay que acabar con que una empresa en beneficios llegue a un expediente en el que la mayoría de trabajadores pasan por desempleo, y luego, jubilación a partir de los 61. Y eso se acaba prohibiendo las prejubilaciones", lo dice el ministro de Trabajo, **Celestino Corbacho** (en una entrevista publicada por El País el 21 de febrero). Añade el ministro que las empresas que quieran reducir sus plantillas con prejubilaciones que paguen los seguros sociales hasta que el trabajador llegue a la edad de la jubilación (no aclara si, finalmente, serán los 65 o los 67 años). ¿Quién le pone el cascabel al gato? Desde luego a las multinacionales no hay quien las frene y amparándose en la ley del libre mercado aplican la ley del embudo: "Lo ancho para mí, lo estrecho para el mundo".

Tenemos un caso muy cercano en Toledo. Es el triste final de Artes Gráficas Toledo, empresa con más de 33 años de andadura que se ve amenazada por un cierre inmediato. Propiedad de la poderosa editorial Mondadori, controlada por la familia del primer ministro de Italia, Berlusconi, la veterana imprenta toledana tiene los días contados si finalmente el juez de lo Mercantil de Toledo autoriza el concurso de liquidación presentado por la empresa. 117 trabajadores quedarán en la calle "desamparados", como ellos mismos denuncian, porque la intención de esta multinacional es reducir su indemnización al mínimo legal, después de más de tres décadas de servicios prestados. La plantilla, encabezada por su comité de empresa y apoyada por los sindicatos, pretende demostrar las malas artes de la multinacional, denunciando que ha derivado la carga de trabajo que tenía Toledo (28 libros pedidos, entre ellos uno encargado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha) a Italia, que ha manipulado las cuentas para dar unas pérdidas que en realidad no tiene y, en cualquier caso, quieren demostrar que la planta toledana forma parte de un grupo empresarial sólido. Con todo, los trabajadores están pesimistas: "Para las pequeñas empresas todo son pegas, pero a las multinacionales nadie las toca", dicen, y con razón.

A las multinacionales no hay que las frene. Se amparan en la ley del libre mercado y acaban aplicando la ley del embudo: "Lo ancho para mí, lo estrecho para el mundo"